

Nous remercions bien sincèrement tous ceux qui ont contribué à cette bonne œuvre.

Le 24, la société St. Jean-Baptiste de Rimouski a célébré solennellement la fête de son glorieux patron. Il y a eu grand'messe solennelle et sermon prêché par M. l'abbé A. Gagnon, du Séminaire.

Il y a eu une grande procession dans laquelle a figuré un charmant petit Saint-Jean-Baptiste.

Les Sœurs de la Charité ont fait démolir l'ancien couvent des Sœurs de la Congrégation de Notre-Dame construit en 1855. Cette ancienne maison que les Sœurs de la Charité ont occupée pendant plusieurs années, masquait complètement le nouvel établissement qu'elles viennent de faire construire pour servir de pensionnat et d'hospice.

Sa Grandeur Mgr de Rimouski est de retour de sa visite pastorale dans la Gaspésie et la Baie des Chaleurs.

Noces d'or de la société nationale St Jean-Baptiste.

Nous lisons dans la *Semaine religieuse* de Montréal :

Depuis que Maisonneuve faisait célébrer, en 1642, la première messe à Villemarie et plantait la croix sur la montagne pour remercier Dieu d'avoir sauvé la ville naissante, la piété et la foi des Canadiens n'ont pas failli. Les noces d'or de la Société St Jean-Baptiste en sont une manifestation évidente.